

6月24日(金)

ひよこ組

きらきら おほしさま★★★

子どもたちは、こども園の生活に随分と慣れ、保育室内を行ったり来たりして好きな遊びを楽しんでいます。様々な物に興味を持って遊んでいる姿から何か楽しめるような遊びはないかな?と思い“モバイル”という手作り玩具を天井に吊り下げてみました。子どもたちの反応を楽しみにしながら様子を見ているとすぐに天井を見上げて「お～!」「う～♪」と手を伸ばして手に取ろうとする姿が見られました。中には、うっとり…じっと見つめる子もいましたよ。実際に保育者も寝転がってモバイルを見上げてみると風に揺られて優しく揺れる星を見る事ができ、子どもたちが興味を示してくれることに納得しました。

「楽しいな!引っ張ってみたい」と興味津々な子や「ゆらゆらきれいだなあ」と安心する子など感じ方は様々ですが一人ひとり、みんなにとって大好きな空間になってくれていたら嬉しいなと思います。子どもたちの様子を見ながら保育室がほっとできるような、大好きと思えるようなそんな空間づくりに心がけていきたいです。

ユニットに乗ると更に近くで見れて、嬉しそうです

上を見上げるとこんな感じです♡



届くかな?手を伸ばしてしまえばいい?♡

